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MOGI MIRIM ENCERRA CAMPANHA DO 
AGASALHO COM ARRECADAÇÃO RECORDE

6.049 lâmpadas de LED 
tubular foram instala-
das em 110 prédios mu-
nicipais de Mogi Gua-
çu por meio do projeto 
Energia Mais Eficiente 
da concessionária Neoe-

nergia Elektro. As novas 
lâmpadas substituem as 
lâmpadas fluorescentes 
com o objetivo de redu-
zir o consumo de ener-
gia destes locais em até 
40%. 

Os recursos utilizados 
no projeto foram do 
Programa de Eficiência 
Energética da Neoener-
gia Elektro, regulado 
pela Agência Nacio-
nal de Energia Elétrica 

(Aneel). As ações, que 
são viabilizadas em par-
ceria com as Prefeituras 
e entidades dos muni-
cípios, já contemplou 
mais de 600 institui-
ções. 

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio do 
Fundo Social, encerrou 
no último domingo (31), 
a Campanha do Agasa-
lho 2022, em parceria 
com a EPTV e o Fundo 
Social do Estado de São 
Paulo. Desde 25 de abril, 
quando a campanha foi 
iniciada, o Fundo Social 
disponibilizou caixas de 
arrecadação em mais de 
15 pontos espalhados 
pela cidade. 

A coleta de roupas e 
agasalhos femininos, 

masculinos, infantis, 
calçados e cobertores, 
dentre outros (novos e 
semi-novos), passou a 
ocorrer periodicamente 
e o resultado foi além 
do que se esperava com 
a arrecadação de  8.046 
peças de vestuário e 467 
cobertores, sendo que 
destes 467 cobertores, 
300 eram novos, envia-
dos exclusivamente pelo 
Fundo Social do Estado. 
Boa parte da arrecada-
ção já foi distribuída às 
famílias mais carentes 
do município

FATEC RETOMA PRO-
GRAMA DE VISITAS 

MONITORADAS

Reforma: quadra do 
ginásio do Camacho 

começa a receber 
melhorias

Roseira Race 
acontece no 

domingo, dia 7 de 
agosto; categoria 

Turismo é novidade
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Campanha Nacional 
de Multivacinação de 

crianças e adolescentes 
começa em 8 de agosto

Saúde elimina necessidade de 
agendamento para exames de 

Raio-X na rede básica
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Cultura inicia inscrições para 
o 37º Feteg

Elektro instala 6.049 lâmpadas de LED tubular 
em 110 prédios municipais

Estão abertas as inscri-
ções para o 37º Festival 
de Teatro do Estudante 
Guaçuano (Feteg). Or-
ganizado pela Secretaria 
Municipal de Cultura, o 
festival ocorrerá no pe-
ríodo de 3 a 29 de outu-
bro, no Teatro Tupec, no 
Centro Cultural. O cre-
denciamento é gratuito 
e deve ser realizado até 
dia 30 de agosto somen-
te por um professor ou 
pessoa responsável pelo 
grupo teatral de cada es-
cola. Mais informações 
basta acessar o link ht-

tps://bit.ly/3ORQZ8L, 
para saber sobre o edital 
completo. 
As escolas interessadas 
em participar podem fa-
zer as inscrições das 8h 
às 11h e das 13h às 16h na 
sede da Secretaria Mu-
nicipal de Cultura, lo-
calizada na Avenida dos 
Trabalhadores, 2.651, 
no Jardim Camargo, ou 
por meio do formulário 
online no link https://
bit.ly/feteg2022. Não 
serão aceitas inscrições 
fora do prazo estipula-
do. 
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Entre os dias 8 de 
agosto e 9 de setembro, 
a Secretaria Municipal 
de Saúde e a Vigilância 
Epidemiológica (VE) 
de Mogi Guaçu par-
ticipam da Campanha 
Nacional de Vacinação 
contra a Poliomielite 

para crianças com até 
4 anos, 11 meses e 29 
dias, além da Cam-
panha de Multivaci-
nação para Atualização 
da Caderneta de Vaci-
nação da Criança e do 
Adolescente com até 15 
anos de idade. 

EDIÇÃO DIGITAL

A Fatec Mogi Mirim 
“Arthur de Azevedo” está 
retomando o programa 
de visitas monitoradas 
direcionado a alunos da 
3ª série do Ensino Médio 
da rede pública e privada 
de Mogi Mirim e região. 
Neste segundo semestre, 
as visitas acontecerão às 
terças-feiras pela man-
hã, já iniciando agora em 
agosto, no horário das 
8h30 às 10h30. Nesta 
segunda-feira, dia 01 de 
agosto, a Fatec recebeu 
no campus da unidade, 
diretores de 28 escolas 
de ensino médio da ci-
dade e região para a apre-

sentação do programa. 
Nessa primeira “visita 
monitorada” direciona-
da exclusivamente aos 
diretores, foi possível es-
clarecer como funciona o 
programa, levá-los a con-
hecer mais sobre a car-
reira de tecnólogo, bem 
como toda a infraestru-
tura disponível em salas 
de aula e laboratórios 
existentes no campus e, 
dessa forma, se tornar in-
centivador de seus alunos 
para a continuidade dos 
estudos em nível de grad-
uação, em uma faculdade 
gratuita e com excelente 
qualidade. 
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CIPA SAMAE realiza 1º Seminário de 
Prevenção de Riscos e Segurança no 

Trabalho

A Comissão Interna de 
Prevenção de Acidente 
(CIPA), do Serviço Mu-
nicipal de Água e Esgo-
to (SAMAE), promoveu 

nos dias 28 e 29 de julho, 
no Centro Guaçuano de 
Educação Profissional 
Governador Mário Co-
vas (CEGEP), o 1º Semi-

nário de Prevenção de 
Riscos e Segurança no 
Trabalho. O evento teve 
o objetivo de reforçar 
a conscientização dos 
funcionários, principal-
mente dos que estão à 
frente de riscos no setor 
operacional. 
O sargento Fernando 
Costa ministrou uma 
palestra sobre a sutileza 
dos sinais de suicídio, da 
importância de se man-
ter vínculos de empatia 
e confiança para manter 
conversas de encoraja-
mento. Ele destacou ser 
fundamental o apoio psi-
cológico e familiar. “Te-
mos que lembrar que em 

casa existe uma pessoa 
nos esperando diaria-
mente”, frisou. O cabo 
PM Leandro Augusto 
dos Santos, que atua no 
1° Pelotão de Bombeiros 
de Mogi Guaçu, explicou 
sobre o procedimento de 
atendimento do órgão.
 O comandante da Guar-
da Civil Municipal Elzio 
Romualdo reforçou o 
compromisso da cor-
poração na defesa dos 
direitos pessoais e ins-
titucionais e apresentou 
os potenciais riscos à 
integridade do servidor. 
“A Guarda Civil de Mogi 
Guaçu é amiga do cida-
dão e, por isso, visa tam-

bém à forma humanitá-
ria na prestação de seus 
serviços”, ressaltou.
O guarda civil de Ar-
tur Nogueira, Luciano 
Aparecido dos Santos 
palestrou sobre Direção 
Defensiva. Apresentou 
os principais riscos de 
acidentes no trânsito, 
como climáticos, distra-
ção e má conservação do 
veículo. A palestra foi 
um reforço no Programa 
de Treinamento Interno 
para condutores da au-
tarquia.
O 1º Seminário de Pre-
venção de Riscos e Se-
gurança no Trabalho 
contou com a presença 

do superintendente do 
SAMAE, Mario Anto-
nio Zaia, a comissão de 
eventos da autarquia, re-
presentada  por Andréa 
Alexandra de Carvalho, 
o secretário autárquico 
Administrativo e Finan-
ceiro,  Rubens Lelis Pie-
rina, Carlos Eduardo de 
Oliveira, engenheiro de 
Segurança do Trabalho, 
Marcos Paulo Cardoso, 
técnico Segurança do 
Trabalho, o psicólogo 
Manuel dos Reis, equipe 
do Serviço de Apoio ao 
Servidor (SAS), repre-
sentada pela assistente 
social, Elaine Luzia da 
Silva e demais cipeiros.

Elektro instala 6.049 lâmpadas de LED tubular 
em 110 prédios municipais

6.049 lâmpadas de LED 
tubular foram instala-
das em 110 prédios mu-
nicipais de Mogi Gua-
çu por meio do projeto 
Energia Mais Eficiente 
da concessionária Neoe-
nergia Elektro. As novas 
lâmpadas substituem as 
lâmpadas fluorescentes 
com o objetivo de redu-
zir o consumo de ener-
gia destes locais em até 
40%. 
Os recursos utilizados 
no projeto foram do 
Programa de Eficiência 
Energética da Neoener-
gia Elektro, regulado 
pela Agência Nacio-
nal de Energia Elétrica 
(Aneel). As ações, que 
são viabilizadas em par-
ceria com as Prefeituras 

e entidades dos muni-
cípios, já contemplou 
mais de 600 institui-
ções. 
Entre os prédios muni-
cipais beneficiados es-
tão o Centro de Especia-
lidades Médicas (CEM), 
Hospital Municipal Dr. 
Tabajara Ramos, Uni-
dade de Pronto Aten-
dimento (UPA) Santa 
Marta, UPA Jardim 
Novo II, Santa Casa de 
Misericórdia, Associa-
ção dos Pais e Amigos 
do Excepcionais (Apae), 
centros de atendimen-
to de serviços sociais e 
também de alguns cen-
tros esportivos, escolas 
municipais, unidades de 
saúde, entre outros. 
Iluminação Pública

A Administração Muni-
cipal também continua 
regularizando as solici-
tações de reparos de ilu-
minação pública da ci-
dade. Segundo relatório 
divulgado pela Secreta-
ria Municipal de Obras 
e Mobilidade (SOM), 
1.440 pedidos foram 
executados durante o 
último mês de julho, o 
que reduziu em 80% as 
demandas da popula-
ção. 
A empresa RT Energia e 
Serviços que é a respon-
sável pela execução dos 
trabalhos de manuten-
ção corretiva, preventi-
va, preditiva e de repa-
ros da rede em ruas e 
avenidas de Mogi Guaçu 
conta com três equipes 

que rodam a cidade 24 
horas por dia. 
Os moradores podem 
solicitar gratuitamen-
te reparos em postes de 
iluminação pública pelo 
link disponível no Por-
tal do Governo em www.
mogiguacu.sp.gov.br 
na aba principais servi-
ços. Depois, é só clicar 
em Problemas Ilumi-
nação Pública (https://
mogiguacu.notificacao.
gestori luminacaopu-
blica.com.br/munici-
pio/2610) e cadastrar a 
notificação.  Pelo site, 
o morador poderá for-
malizar a reclamação e 
ainda pode contribuir 
ao informar o tipo de re-
paro ao preencher o for-
mulário com o endereço 

do local a ser visitado 
pelas equipes. Pelo ca-
nal, o munícipe poderá 
consultar a notificação. 
Além do site, a popu-
lação pode utilizar o 
aplicativo disponível no 
Google Play com o nome 
Mogi Guaçu IP para re-

alizar o pedido de repa-
ro e também pode soli-
citar para a Secretaria 
Municipal de Obras e 
Mobilidade pelos tele-
fones (19) 3851.7017 e 
3851.7018 ou na Ouvi-
doria do Munícipio pelo 
número 156.

MOGI MIRIM ENCERRA CAMPANHA 
DO AGASALHO COM ARRECADAÇÃO 

RECORDE
A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio do 
Fundo Social, encerrou 
no último domingo (31), 
a Campanha do Agasa-
lho 2022, em parceria 
com a EPTV e o Fundo 
Social do Estado de São 
Paulo. Desde 25 de abril, 
quando a campanha foi 
iniciada, o Fundo Social 
disponibilizou caixas de 
arrecadação em mais de 
15 pontos espalhados 

pela cidade. 

A coleta de roupas e 
agasalhos femininos, 
masculinos, infantis, 
calçados e cobertores, 
dentre outros (novos e 
semi-novos), passou a 
ocorrer periodicamente 
e o resultado foi além 
do que se esperava com 
a arrecadação de  8.046 
peças de vestuário e 467 
cobertores, sendo que 

destes 467 cobertores, 
300 eram novos, envia-
dos exclusivamente pelo 
Fundo Social do Estado. 
Boa parte da arrecada-
ção já foi distribuída às 
famílias mais carentes 
do município, por meio 
dos Cras (Centro de Re-
ferência da Assistência 
Social) e Creas (Centro 
de Referência Especia-
lizado de Assistência 
Social), e também nas 

ações do Varal Solidá-
rio, realizadas em Mar-
tim Francisco, Horto 
de Vergel e na sede do 
Fundo Social ao longo 
do mês de junho. Mo-
radores de rua também 
receberam, através do 
SOS Cristão, kits com-
pletos com mochila, bo-
nés, meias e cobertores. 

A Campanha do Agasa-
lho 2022 contou com 

a parceria das secreta-
rias municipais de Edu-
cação, Suprimentos e 
Qualidade e Agricultu-
ra, além de grupos vo-
luntários, associações 
e empresas privadas. 
Foram parceiros do 
Fundo Social nesta cor-
rente do bem: Spasso 
Sabores, Supermercado 
Ponto Novo, Associação 
Comercial e Industrial 
de Mogi Mirim, Grupo 

de Escoteiros Valenti-
no Balestro, Grupo de 
Escoteiros Encanto das 
Matas, Drogaria Daniel-
le, Escola Sapequinha 
& Sei, Supermercado 
Lavapés, Supermercado 
Good Bom, Delegacia de 
Polícia de Mogi Mirim, 
Armazém Agroverde, 
Sabó, Faculdade Santa  
Lúcia, Condomínio Por-
tal do Lago, Milfarma e 
Eaton.
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Obras inicia estrutura de base para criação de 
Areninha Esportiva no Ypê II

Polícia Ambiental autua mais de 150 pessoas por 
soltura de balão; multa ultrapassa R$3,1 milhões
Mogi Guaçu conta a 

partir desta segunda-fei-
ra, 1º de agosto, com o 
Centro de Atenção Psi-
cossocial Infanto Juve-
nil (CAPS IJ), no Parque 
Cidade Nova, onde ante-
riormente funcionava o 
Centro de Atendimento 
Infantil e Adolescente 
(CAIA). A equipe multi-
disciplinar realizará cer-
ca de 200 atendimentos 
semanais. Uma ampli-
ação de mais de 600% 
em relação à assistência 
oferecida anteriormente 
pelo CAIA, substituído 
pelo CAPS IJ.

Uma solenidade mar-
cou a inauguração do 
CAPS IJ no município 
com a presença do pre-

feito Rodrigo Falsetti, 
do vice-prefeito Major 
Marcos Tuckumantel, 
do secretário municipal 
de Saúde, Gildo Mar-
tinho de Araújo, da co-
ordenadora da Saúde 
Mental, Jane Fernandes 
Papa, secretários mu-
nicipais e os vereadores 
Guilherme da Farmácia, 
Judite, Lili Chiarelli, Lu-
ciano da Saúde, Jéferson 
Luís, Adriano Batatinha 
e Zanco. 

“É uma luta diária 
para implantar tudo aq-
uilo que planejamos e 
sonhamos ainda quando 
erámos somente candi-
datos. Essa unidade é 
uma demanda antiga e 
mais uma que estamos 

atendendo em 20 meses 
de mandato. Os atendi-
mentos serão mais do 
que quadriplicados e te-
remos um atendimento 
de excelência aqui para 
nossas crianças e ado-
lescentes. Quero com-
partilhar uma frase com 
vocês: nada resiste ao 
trabalho”, ressaltou o 
prefeito Rodrigo Falset-
ti.

O CAPS IJ será vol-
tado para o atendimen-
to de jovens com tran-
stornos mentais graves 
e persistentes, inclusive 
pelo uso de substâncias 
psicoativas. O objetivo é 
fortalecer e intensificar a 
proposta de abordagem 
psicossocial contribu-

indo para o desenvolvi-
mento e crescimento dos 
atendidos. A unidade 
terá uma equipe com-
posta por psicólogos, as-
sistente social, terapeuta 
ocupacional, enfermei-
ra, técnico de enferma-
gem, educadores sociais, 
médico psiquiatra, psi-
copedagoga, professor 
de música e artesanato.

“Quem acompanha 
nosso trabalho sabe da 
nossa luta por essa uni-
dade e da necessidade de 
ampliarmos esse aten-
dimento. Um sonho de 
nove anos que hoje tor-
na-se realidade graças 
ao entendimento do pre-
feito e sua equipe sobre a 
importância desse aten-

dimento especializado”, 
destacou a coordenadora 
Jane Papa ao informar 
que houve aumento da 
demanda por conta da 
pandemia da Covid-19. 
“Agora, temos condições 
de atender as 290 cri-
anças que estão aguar-
dando na lista de espera 
e nossa meta é zerar essa 
lista neste primeiro mês 
de CAPS IJ”, reforçou. 

O secretário de Saúde 
disse que a equipe mul-
tidisciplinar ganhou o 
reforço de profissionais 
contratados pela Orga-
nização Social (OS) Dou-
tora Rita Lobato, que 
gerencia a saúde do mu-
nicípio. “Começamos a 
traçar essa nova unidade 

no começo da gestão e 
com a OS conseguimos 
concretizar esse sonho 
com a contratação de 
pessoal e com o apoio de 
sempre do prefeito e do 
vice-prefeito. Oferecer 
uma saúde de excelência 
para todos os munícipes 
é nossa meta primordi-
al”, ressaltou. 

Antes da solenidade 
de inauguração, o pú-
blico presente assistiu 
a uma apresentação da 
fanfarra do CAIA, que 
agora passa a ser fanfar-
ra do CAPS IJ, composta 
pelos assistidos e seus 
familiares. Eles partici-
pam da oficina de musi-
calização com o profes-
sor Jonas Montana.

A Secretaria Municipal de 
Obras e Mobilidade (SOM) 
deu início nesta quinta-fei-
ra, dia 28 de julho, a prepa-
ração de área institucional 
na região do Jardim Ypê II 
para posterior instalação 
de estrutura esportiva ob-
tida pelo município junto 
ao Governo do Estado. 
O espaço passará a con-
tar com campo de futebol 
society e uma quadra de 
basquete 3x3 equipados 
com iluminação de LED 
e arquibancada. As obras 
são parte do projeto Are-
ninhas, que chega a Mogi 
Guaçu com investimento 
conquistado pelo prefei-
to Rodrigo Falsetti e pelo 
vereador Jéferson Luís a 

partir de apoio do depu-
tado estadual Rogério No-
gueira.
A melhoria ficará localiza-
da em ampla praça entre 
as ruas Cianorte e Jan-
daia do Sul. “Digo sempre, 
como cidadão e educador 
físico, que o esporte é uma 
importante ferramenta de 
formação, de transforma-
ção e de oferta de qualida-
de de vida. Tenho certeza 
de que a Areninha Esporti-
va do Ypê II irá contribuir 
decisivamente para o de-
senvolvimento e o bem-es-
tar dos moradores dessa 
localidade”, avaliou o pre-
feito.
Mais esporte
Além deste novo equipa-

mento, a Prefeitura entre-
gou esta semana melho-
rias na quadra do Centro 
Esportivo Carlos Nelson 
Bueno, o Furno. O ginásio 
recebeu novo piso de alta 
performance para prática 
esportiva, pintura, troca de 
lâmpadas, novos bancos 
de reservas, traves de fut-
sal e mastros de vôlei. 
Com recursos destinados 
pelo deputado estadual 
Barros Munhoz, a quadra 
poliesportiva do Camacho 
também está em obras. 
“Um trabalho aguardado 
há anos pelos esportistas”, 
comentou Falsetti. O local 
receberá novo piso, ilumi-
nação de LED, reforma do 
telhado, além de pintura. 

Programa Bolsa Trabalho convoca mais 20 
selecionados em Mogi Guaçu

O Posto de Atendimento 
ao Trabalhador (PAT) de 
Mogi Guaçu irá receber 
nesta quarta-feira, dia 
27 de julho, e quinta-fei-
ra, dia 28 de julho, 20 
novos selecionados do 
Programa Bolsa Traba-
lho do Governo do Esta-
do de São Paulo. Os no-
mes já foram publicados 
no Diário Oficial do Es-
tado e comunicados pela 
coordenação do PAT.
Os candidatos devem 
comparecer na sede do 
PAT, na Rua São José, 
49, Vila Júlia, até 10h30 
dos dias 27 e 28 de ju-

lho para a assinatura 
do Termo de Adesão ao 
programa. Os selecio-
nados devem apresen-
tar RG, CPF, carteira de 
trabalho (CTPS) e com-
provante de endereço. 
Quem possuir carteira 
de trabalho digital, deve 
fazer download e impri-
mir. 
“O Governo do Estado 
abriu essas novas 20 
vagas e foi um processo 
muito rápido. A adesão 
já é feita nesta semana 
para que possamos fazer 
a integração desta nova 
turma”, comentou a co-

ordenadora do PAT, An-
dreia Andreazi.
O Bolsa Trabalho ofe-
rece renda e qualifica-
ção profissional. Pelo 
programa estadual, os 
beneficiários recebem 
bolsa-auxílio de R$ 540 
por mês, durante cin-
co meses. Eles também 
participam de curso de 
qualificação. Em con-
trapartida, os bolsistas 
executam serviços admi-
nistrativos ou de zelado-
ria em órgãos públicos 
municipais pelo período 
de quatro horas diárias, 
cinco dias por semana, 

pelo período de 150 dias. 
Selecionados
Comparecer na sede do 
PAT, localizada na Rua 
São José, 49, Vila Júlia, 
nos dias 27 e 28 de julho. 
Integração
No último dia 18, o PAT 
promoveu a integração 
de 110 bolsistas do Pro-
grama Bolsa Trabalho. 
O encontro aconteceu no 
Centro Cultural e contou 
com a presença dos res-
ponsáveis pelas Secreta-
rias Municipais que vão 
receber os bolsistas nes-
ta nova etapa do progra-
ma.

Rua localizada na Capela volta a ter mão dupla
Nesta semana, cerca de 
50 metros da Rua Pro-
fª Francisca de Almei-
da Carvalho, na Capela, 
voltaram a ter mão du-
pla. O trecho da via, que 
fica na região da Praça 
Antonio Giovani Lanzi, 
teve o sentido alterado 
para melhorar o fluxo 
de tráfego e facilitar o 

acesso do público ao co-
mércio local. O trabalho 
incluiu nova sinalização 
de trânsito com pintura 
de solo e troca de placas.
A mudanças foi realizada 
pela equipe da Secreta-
ria Municipal de Obras e 
Mobilidade (SOM), que 
também fez a demarca-
ção de uma vaga exclu-

siva nesta área para os 
serviços de cargas e des-
cargas de materiais.
“Com esta mudança, a 
Administração Munici-
pal atendeu um pedido 
antigo dos comerciantes 
para que a via voltasse 
a ter os dois sentidos de 
direção, pois com uma 
mão somente, as pes-

soas encontravam difi-
culdades para adentrar 
nas lojas e também de 
estacionar os carros”, 
explicou o secretário 
municipal de Obras e 
Mobilidade, José Anto-
nio Ortiz Bueno.
Desde então, os moto-
ristas que veem da Rua 
Chico de Paula e da 

Avenida 9 de Abril no 
sentido centro-bairro já 
podem virar à direita na 
Rua Profª Francisca de 
Almeida Carvalho para 
ter acesso à Rua Iolanda 
Chiarelli Franco contor-
nando a esquerda ou se-
guindo direto até a che-
gar na Rua Lisboa.
“Além de atender os mu-

nícipes, estamos dando 
sequência com os proje-
tos de mobilidade urba-
na que estão em anda-
mento na cidade e que 
visam oferecer à popula-
ção, acessos de trânsito 
sempre mais ágil e segu-
ro aos bairros e centro 
de Mogi Guaçu”, comen-
tou o secretário.
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Servidores de creches recebem treinamento 
de primeiros socorros

Na manhã desta 
quinta-feira, dia 28 de 
julho, um grupo de 70 
servidores da Secre-
taria Municipal de Ed-
ucação participou de 
um treinamento de pri-
meiros socorros no au-
ditório das Faculdades 
Integradas Maria Imac-
ulada, no Centro. Outra 
turma de 70 profission-
ais receberá o trein-
amento no período da 
tarde. 

O treinamento práti-
co está sendo feito pe-
los profissionais do 
Serviço de Atendimen-
to Móvel de Urgência 
(Samu). Os servidores 
atuam nos Centros 
de Educação Infantil 
(CEIs), antigas creches. 

Além deles, outros cer-
ca de 140 profissionais 
que atuam nas uni-
dades administradas 
pelas Organizações de 
Sociedade Civil (OSCs) 
vão receber o trein-
amento nesta sexta-fei-
ra, dia 29 de julho. 

“Neste retorno do 
recesso escolar opta-
mos por realizar esse 
treinamento de pri-
meiros socorros para 
os profissionais que at-
uam diretamente com 
o público menor e que 
são mais vulneráveis. 
Mas nossa meta é es-
tender essa parce-
ria com o Samu, para 
que outros servidores 
da educação infantil 
e até do fundamental 

também recebam es-
sas informações”, res-
saltou Paulo Paliari, 
secretário municipal de 
Educação. 

O treinamento de 
primeiros socorros é 
um curso básico que 
ensina como prestar o 
primeiro atendimento 
em casos de acidentes 
de variados tipos. Os 
servidores foram orien-
tados em como agir em 
acidentes envolvendo 
animais peçonhentos 
(aranhas, escorpiões), 
traumas, instruções 
práticas de massagem 
cardíaca e respiração 
boca a boca, e proced-
imentos como desen-
gasgar e amenizar que-
imaduras.

Zoonoses fecha primeiro semestre com mais 
de 6.400 atendimentos

O Centro de Con-
trole de Zoonoses 
(CCZ) de Mogi Guaçu 
realizou 6.454 atendi-
mentos no período de 
janeiro a julho desse 
ano. Destaque para os 
procedimentos clínic-
os/ laboratórios e med-
icações com 2.239 pro-
cedimentos. O balanço 
foi apresentado pela 
coordenadora do CCZ, 
Dagmar do Amaral 
Borges, que assumiu a 
função em abril do ano 
passado. 

 Neste período, 
o CCZ registrou 51 
adoções, 140 res-
gates, 588 castrações 
e 1.752 atendimen-
tos residenciais, que 
são averiguações de 
maus-tratos e pedidos 
de ajuda. Os números 
desse primeiro seme-
stre demostram que 
os atendimentos serão 

maiores nesse ano, pois 
entre abril e dezembro 
de 2021, 8.095 aten-
dimentos foram feitos 
pela equipe do CCZ.

“Na medida do pos-
sível nós temos ampli-
ado os atendimentos 
com destaque para as 
castrações que es-
tão sendo feitas como 
rotina pelo Centro de 
Controle de Zoonoses, 
sendo de cinco a sete 
cirurgias por dia. Esse 
número ainda será am-
pliado, porque está em 
processo contratação 
de clínica para novas 
castrações”, comentou 
Dagmar.

Está em andamen-
to chamamento públi-
co para a realização 
de 1.000 castrações 
esse ano. Para 2023 
estão previstas 5.000 
castrações com micro-
chipagem. Além dis-

so, o prefeito Rodri-
go Falsetti autorizou 
a reforma da sede do 
Zoonoses, no Jardim 
Alvorada, que irá acon-
tecer ainda esse ano, 
sendo que o processo 
licitatório para a escol-
ha da empresa está em 
andamento.

Antirrábica
A coordenadora do 

Centro de Controle de 
Zoonoses informou que 
os agendamentos para 
a vacinação antirrábica 
em cães e gatos contin-
uam. Os atendimentos 
acontecem às quartas 
e quintas-feiras, quan-
do a equipe vai até os 
endereços para apli-
cação da vacina. Nesse 
primeiro semestre, 50 
doses foram aplicadas, 
segundo balanço do 
órgão. 

Adoção
Pelo balanço do pri-

meiro semestre do CCZ, 
houve uma redução no 
número de animais 
adotados. Foram 51 
adoções contra 126 no 
período de oito meses 
do ano passado. “Infe-
lizmente, houve uma 
redução e a gente con-
tinua com o trabalho 
de divulgação, pois os 
animais abandonados 
merecem um novo lar”, 
ressaltou a coordena-
dora. 

O procedimento de 
adoção é simples: o 
interessado deve com-
parecer à sede do CCZ 
para conhecer os ani-
mais. Caso decida ad-
otar, o CCZ agendará 
uma visita à residên-
cia que receberá o an-
imal para avaliar as 
condições e, em segui-
da, fará a assinatura do 
Termo de Adoção Re-
sponsável. O pet será, a 

partir daí, levado pelo 
novo dono.

A sede do CCZ fica 
localizada na Rua Os-
car Candido Rodrigues, 
s/nº, Jardim Alvorada, 
e o horário de atendi-
mento é de segunda a 
sexta-feira, das 7h30 
às 11h30 e das 13h às 
16h30. Para mais in-

formações, a Zoonoses 
atende pelos telefones 
(19) 3851-7717 e (19) 
99621-6467. 

Imagens dos ani-
mais disponíveis para 
adoção podem ser vis-
tas no Facebook da 
instituição, em www.
facebook.com/zoono-
sesmogiguacu.

Educação firma convênio com Governo 
Britânico para formação de professores da 

língua inglesa
O prefeito Rodrigo 

Falsetti, o vice-prefeito 
Major Marcos Tucku-
mantel e o secretário 
municipal de Edu-
cação, Paulo Paliari, 
receberam na tarde 
desta terça-feira, dia 
26 de julho, o Côn-
sul Honorário Pierre 
Couldry, além de rep-
resentantes do Institu-
to Reúna, da Fundação 
Lemann e servidores da 
Educação. O vereador 

mogimiriano João Vic-
tor Gasparini acom-
panhou o encontro. 

No gabinete, o chefe 
do Executivo conheceu 
o programa Skills for 
Prosperity, que será 
realizado por meio 
da parceria entre a 
Secretaria Municipal 
de Educação, o Gov-
erno Britânico e um 
consórcio formado pela 
Fundação Lemann e o 
Instituto Reúna.?Pelo 

programa, cerca de 40 
professores da língua 
inglesa da rede munic-
ipal vão passar por um 
curso de formação. 

“Mogi Guaçu é a 
única cidade da região 
a aderir ao programa, 
que vem somar ao nos-
so trabalho de capaci-
tação, pois temos a for-
mação dos profissionais 
como uma prioridade 
e temos abraçado to-
das as oportunidades”, 

ressaltou Paulo Paliari 
ao informar que o pro-
grama irá atingir cinco 
mil alunos do 6º ao 9º 
ano do ensino funda-
mental. “O programa 
nos traz uma expertise 
e um material diferen-
ciado”.

O programa tem por 
objetivo fortalecer o 
ensino de inglês nas 
escolas públicas. “Tra-
ta-se de um programa 
global, destinado a 

desenvolver países com 
economias de rápi-
do crescimento. At-
ualmente, está sendo 
desenvolvido em nove 
países, e em cinco es-
tados brasileiros, den-
tre eles São Paulo. O 
material didático é di-
sponibilizado durante 
o programa para o pro-
fessor e o aluno”, expli-
cou Pierre Couldry.

“Todo investimen-
to em educação é sem-

pre muito bem-vindo 
e essas parcerias são 
extremamente impor-
tantes para nós que 
temos investido e pri-
orizado a formação dos 
nossos servidores. Te-
mos vários projetos em 
andamento e até o final 
do nosso mandato será 
assim”, destacou o pre-
feito Rodrigo Falsetti 
ao agradecer os visi-
tantes pela nova parce-
ria. 

FATEC RETOMA PROGRAMA DE VISITAS 
MONITORADAS

A Fatec Mogi Mirim 
“Arthur de Azevedo” está 
retomando o programa 
de visitas monitoradas 
direcionado a alunos da 
3ª série do Ensino Médio 
da rede pública e privada 
de Mogi Mirim e região. 
Neste segundo semestre, 
as visitas acontecerão às 
terças-feiras pela man-
hã, já iniciando agora em 

agosto, no horário das 
8h30 às 10h30. Nesta 
segunda-feira, dia 01 de 
agosto, a Fatec recebeu 
no campus da unidade, 
diretores de 28 escolas de 
ensino médio da cidade 
e região para a apresen-
tação do programa. Nessa 
primeira “visita monitora-
da” direcionada exclusiv-
amente aos diretores, foi 

possível esclarecer como 
funciona o programa, levá-
los a conhecer mais sobre a 
carreira de tecnólogo, bem 
como toda a infraestrutura 
disponível em salas de aula 
e laboratórios existentes 
no campus e, dessa forma, 
se tornar incentivador de 
seus alunos para a con-
tinuidade dos estudos em 
nível de graduação, em 

uma faculdade gratuita e 
com excelente qualidade. 
Este programa tem o apo-
io da Diretoria de Ensino 
de Mogi Mirim, através da 
qual é feito o convite às es-
colas e também o apoio das 
Secretarias de Educação 
Municipal, das cidades de 
Mogi Mirim, Mogi Guaçu, 
Itapira e Águas de Lindóia, 
que auxiliarão no trans-

porte desses alunos até a 
Fatec Mogi Mirim. Antes 
de iniciar o pré-agenda-
mento, a escola interessa-
da na visita monitorada de-
verá preencher a planilha 
de transporte, disponível 
no link abaixo, para anexá-
la ao formulário:

https://fatecspgov-
my.sharepoint.com/.../
EQvEi4cog5xCh5aqp... O 

pré-agendamento deverá 
ser feito pelas escolas in-
teressadas, a partir do dia 
01 de agosto, através do 
link: https://forms.gle/
gfSQfvNZH1qrD2FJ6 
Dúvidas podem ser sana-
das pelo e-mail nelma.
valverde@fatec.sp.gov.br 
ou ainda pelos telefones: 
(19) 3806-3139 / 3806-
2181 – ramal 212.
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Campanha Nacional de Multivacinação 
de crianças e adolescentes começa em 8 

de agosto

Entre os dias 8 de 
agosto e 9 de setembro, 
a Secretaria Municipal 
de Saúde e a Vigilância 
Epidemiológica (VE) de 
Mogi Guaçu participam 
da Campanha Nacion-
al de Vacinação contra 
a Poliomielite para cri-
anças com até 4 anos, 11 
meses e 29 dias, além da 
Campanha de Multivaci-
nação para Atualização 
da Caderneta de Vaci-
nação da Criança e do 

Adolescente com até 15 
anos de idade. Também 
no dia 20 de agosto, um 
sábado, será realizada 
ação do Dia ‘D’ de vaci-
nação para o público es-
pecífico. 

A enfermeira da VE, 
Aline Roberta Leme, 
explicou que todas as 
vacinas para crianças 
e adolescentes serão 
disponibilizadas pelo 
Sistema Único de Saúde 
(SUS) exclusivamente a 

este público e oferecidas 
nas 21 Unidades Básicas 
de Saúde (UBBs) do mu-
nicípio de segunda à sex-
ta-feira, das 8h às 10h45 
e das 13h às 15h. Já na 
data de mobilização na-
cional, o atendimento 
será das 8h às 15h. 

O objetivo das cam-
panhas é reduzir o risco 
de reintrodução da po-
liomielite no país e ga-
rantir que crianças e ado-
lescentes recebam todas 
as vacinas recomenda-
das pelo Plano Nacional 
de Imunização (PNI). “É 
importante que os pais 
e responsáveis levem 
os filhos até a unidade 
de saúde mais próxima 
para receber as vaci-
nas e, assim, atualizar 
a situação vacinal. Não 
podemos abrir as portas 
para doenças, como a 
paralisia infantil e tantas 
outras que podemos evi-
tar por meio de vacinas 
seguras e que são ofere-
cidas gratuitamente pelo 
SUS”, disse ela. 

Aline Leme comentou 
que a atualização da cad-
erneta é fundamental 
para aumentar a cober-
tura vacinal, controlar 
e diminuir a incidência 
de doenças e evitar pos-
síveis epidemias. “Essa 
é uma oportunidade 
que os pais terão para 
atualizar em um único 
dia a caderneta de vaci-
nação de seus filhos, 
pois a imunização evita a 
propagação de doenças 
que causam sequelas ou 
até mesmo o óbito de 
crianças e adolescentes”, 
frisou.

A enfermeira de-
stacou que será possível 
a imunização contra o 
papilomavírus humano 
(HPV), vacina que é ex-
clusiva para meninas de 
9 a 14 anos e de meninos 
de 11 a 14 anos. “O HPV é 
um vírus que infecta pele 
ou mucosas – oral, gen-
ital ou anal –, tanto em 
homens quanto em mul-
heres. O câncer do colo 
do útero está associado à 

infecção persistente por 
subtipos oncogênicos do 
vírus HPV”. 

Campanha Nacional 
de Vacinação contra a 
Poliomielite e de Multi-
vacinação 2022

Período: 8 de agosto a 
9 de setembro 

Horário: Segunda 
a sexta-feira das 8h às 
10h45 e das 13h às 15h  

UBS Centro de Saúde 
UBS Zona Sul 
USF Hermínio Bueno
USF Eucaliptos
UBS Guaçu Mirim
USF Rosa Cruz
UBS Centro Oeste
UBS Ypê II
USF Ypê Pinheiro
USF Alto dos Ypês
USF Guaçuano
UBS Zona Norte
USF Zaniboni II
UBS Zaniboni I
USF Fantinato
USF Santa Terezinha
USF Santa Cecília
USF Chaparral
USF Suécia
USF Martinho Prado
USF Chácaras Alvora-

da
Vacinas disponibili-

zadas para crianças
BCG; Hepatite B; Po-

liomielite 1,2,3 (VIP - 
inativada); Poliomielite 
1 e 3 (VOP - atenuada); 
Rotavírus humano G1P1 
(VRH); DTP+Hib+HB 
(Penta); Pneumocócica 
10 valentes; Meningo-
cócica C (conjugada); 
Febre Amarela (Atenua-
da); Sarampo, Caxumba, 
Rubéola (SCR); Saram-
po, Caxumba, Rubéola 
e Varicela (SCRV); Hep-
atite A (HA); Difteria, 
Tétano, Pertussis (DTP); 
Difteria, Tétano (dT); 
Papilomavírus humano 
(HPV); Varicela.

Vacinas disponibili-
zadas para adolescentes

Hepatite B (HB re-
combinante); Difteria, 
Tétano (dT); Febre ama-
rela (Atenuada); Saram-
po, Caxumba e Rubéola 
(SCR); Papilomavírus 
humano (HPV); Menin-
gocócica ACWY (conju-
gada).

Saúde elimina necessidade de 
agendamento para exames de Raio-X na 

rede básica
Exames de Raio-X 

solicitados por médicos 
das unidades básicas de 
saúde de Mogi Guaçu 
poderão ser feitos, a 
partir desta terça-feira, 
2 de agosto, a qualquer 
momento, sem agenda-
mento, em um dos pos-
tos de pronto-atendi-

mento da cidade.
Desde o mês passa-

do, o Hospital Munici-
pal Dr. Tabajara Ramos 
e as UPAs do Jardim 
Santa Marta e da Zona 
Norte contam com aten-
dimento 24 horas para 
esse tipo de exame – um 
benefício até então in-

édito no município.
“Temos trabalhado 

para ampliar os serviços 
à disposição do mora-
dor e para facilitar seu 
atendimento e diag-
nóstico”, explicou o 
secretário municipal de 
Saúde, Gildo Martinho 
de Araújo. 

“Agora, eliminando 
a necessidade do agen-
damento, pacientes da 
rede de atenção bási-
ca poderão se dirigir a 
qualquer momento a 
um dos três postos para 
fazer o exame”, concluiu 
o secretário municipal 
de Saúde. 

Vigilância Epidemiológica promove 
palestra sobre tuberculose

Na tarde desta 
quarta-feira, dia 27 de 
julho, a Vigilância Ep-
idemiológica (VE) de 
Mogi Guaçu promoveu 
uma palestra sobre tu-
berculose. O encontro 
foi realizado no au-
ditória das Faculdades 
Integradas Maria 
Imaculada, no Centro, 
e reuniu represen-
tantes de entidades e 
de órgãos municipais. 

A palestra foi min-
istrada pela médica 

infectologista Na-
thalie Marcon Uski 
e teve como intuito 
sanar as principais 
dúvidas e despertar 
o conhecimento dos 
participantes sobre 
a tuberculose. A pal-
estra abordou os sin-
tomas da doença e a 
prevenção, indican-
do quais serviços de 
saúde o munícipe deve 
procurar.

“Foi um encontro 
muito produtivo, pois 

conseguimos divul-
gar para as entidades 
e servidores sobre um 
assunto que tem uma 
importância pelo olhar 
da epidemiologia. At-
ualmente, a VE acom-
panha 14 pacientes que 
estão em tratamento, 
sendo que cinco são 
pessoas em situação 
de rua”, comentou Ta-
thiana Póvoa de Faria, 
enfermeira da Vigilân-
cia Epidemiológica.

Segundo o Portal da 

Saúde, a tuberculose é 
uma doença infeccio-
sa e transmissível que 
afeta prioritariamente 
os pulmões, embora 
possa acometer outros 
órgãos e/ou sistemas. 
A doença é causada 
pelo Mycobacterium 
tuberculosis ou baci-
lo de Koch. No Brasil, 
a doença é um sério 
problema da saúde 
pública.  A cada ano, 
são notificados cerca 
de 70 mil casos novos.

Saúde orienta grávidas sobre prevenção 
à varíola dos macacos

Marcello Casal 
JrAgência Brasil

O Ministério da 
Saúde emitiu uma 
nota técnica na qual 
recomenda o uso de 
máscaras para mul-
heres grávidas, lac-
tantes e com bebês 
recém-nascidos para 
prevenção contra a 
varíola dos macacos. 
O documento, publica-
do pela pasta na noite 
de ontem (1º), orien-
ta que esse grupo deve 
usar preservativos em 
qualquer tipo de con-
tato sexual – principal 
meio de transmissão da 
doença.  

“Considerando o 
rápido aumento do 
número de casos de 
MPX [monkeypox] no 
Brasil e no mundo, as-
sociado à transmissão 
por contato direto e, 
eventualmente, por 
via aérea, recomen-
da-se que as gestantes, 
puérperas e lactantes: 
mantenham uso de 
máscaras, principal-
mente em ambientes 
com indivíduos poten-
cialmente contamina-
dos com o vírus; usem 
preservativo em todos 
os tipos de relações 
sexuais (oral, vaginal, 
anal) uma vez que a 

transmissão pelo con-
tato íntimo tem sido a 
mais frequente”, res-
salta o documento.

As recomendações 
da pasta alertam que 
o quadro clínico de 
gestantes tem carac-
terísticas similares ao 
de outras pessoas. En-
tretanto, nesse grupo, 
a gravidade da doença 
pode ser maior. Além 
das grávidas, crianças 
com menos de 8 anos 
e imunossuprimidos 
integram o grupo de 
risco para a varíola dos 
macacos. Por isso, se-
gundo o documento, 
os laboratórios devem 

priorizar o diagnóstico 
dessas pessoas, “visto 
que complicações ocu-
lares, encefalite e óbito 
são mais frequentes”.

Segundo a nota 
técnica, gestantes, 
puérperas e lactantes 
devem se manter af-
astadas de pessoas 
que apresentem febre 
e lesões cutâneas. 
Em casos de sinto-
mas suspeitos, elas 
devem procurar aju-
da médica. Para paci-
entes sintomáticos, a 
recomendação é man-
ter isolamento por 21 
dias e monitorar os 
sinais da doença. Caso 

persistam, a orientação 
é repetir o teste.

Nos casos de ges-
tantes com quadro 
moderado ou grave de 
varíola dos macacos, 
o Ministério da Saúde 
recomenda que elas se-
jam hospitalizadas, “le-
vando em consideração 
maior risco”.

Doença
A varíola dos maca-

cos é uma doença cau-
sada pela infecção com 
o vírus Monkeypox, que 
causa sintomas semel-
hantes aos da varíola. 
Ela começa com febre, 
dor de cabeça, dores 
musculares, exaustão e 

inchaço dos linfonodos.
Uma erupção geral-

mente se desenvolve de 
1 a 3 dias após o início 
da febre, aparecendo 
pela primeira vez no 
rosto e se espalhando 
para outras partes do 
corpo, incluindo mãos 
e pés. Em alguns casos, 
pode ser fatal, embora 
seja tipicamente mais 
suave do que a varíola. 
A doença é transmitida 
para pessoas por vári-
os animais selvagens, 
como roedores e pri-
matas, mas também 
pode ser transmitida 
entre pessoas após con-
tato direto ou indireto.
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Arena do Campano será inaugurada em 19 de 
agosto

A nova arena de areia 
para a prática de espor-
tes do centro esportivo 
Antonio Campano, no 
Jardim Bela Vista, se 
encontra em fase final 
de construção. Nesta 
semana, foram inicia-
dos os serviços para 
a instalação da arqui-
bancada, além da jar-
dinagem e paisagismo 
A inauguração da are-
na está marcada para o 
dia 19 de agosto, uma 
sexta-feira. No dia se-
guinte, 20 de agosto, 
acontecerá a estreia do 
novo espaço, quando 
o Mogi Guaçu sediará 
a competição de vôlei 
de praia dos 64º Jogos 
Regionais do Estado 
de São Paulo.
O projeto da nova are-
na é da Secretaria Mu-
nicipal de Esporte e 
Lazer (SEL), sendo o 
serviço feito com re-
cursos próprios jun-

tamente a parceira da 
iniciativa privada e 
apoio das Secretarias 
de Serviços Municipais 
(SSM), Agricultura, 
Abastecimento e Meio 
Ambiente (SAAMA) e 
de Obras e Mobilida-
de (SOM). Depois da 
disputa dos Jogos Re-
gionais, a arena ficará 
para uso da comunida-
de e será utilizada para 
as modalidades de vô-
lei de praia, futebol de 
areia, futevôlei e beach 
tênis. 
“Na área em que havia 
um campo de areia, 
passará a ter três qua-
dras para quatro mo-
dalidades, porque o 
futebol de areia pos-
sibilita o uso de tra-
ves móveis. O projeto 
também vai viabilizar 
a revitalização des-
te local com o intuito 
de promover a prática 
esportiva e bem-estar 

social”, disse o secre-
tário municipal de Es-
porte e Lazer, Raphael 
de Godoy Locatelli.
Cenário 
A arquibancada da are-
na será de concreto e 
tijolos e o entorno terá 
calçamento de piso in-
tertravado permeável. 
O espaço também ga-
nhará um quiosque de 
madeira com telhado 
romano para utiliza-
ção de atividades di-
versas da população. 
Para completar o ce-
nário do novo espaço, 
serão plantadas 16 pal-
meiras, sendo 10 delas 
da espécie imperial e 
seis do estilo carpenta-
ria e ainda plantas dos 
tipos: maranta charu-
to, alpinia vermelha, 
agave polvo, guaim-
bé, agapantos, seixas 
e grama esmeralda. 
O local ainda contará 
com quatro postes de 

iluminação de LED. 
Entre as empresas par-
ceiras que colabora-
ram com a obra estão 

o Big Bom Supermer-
cados, Bueno Gestão 
Ambiental, Alumi Cal-
deraria, Sâmor Pro-

duções, Will Tur, Viva 
Atacados de Plantas 
Ltda e Mineradora 
Caju.

Esporte

Final da Copa Mandi estreia novo piso da quadra 
do Furno

A final da Copa Man-
di na noite de quinta-
-feira, dia 28 de julho, 

marcou a estreia do 
novo piso da quadra 
poliesportiva do giná-

sio municipal Carlos 
Nelson Bueno, o Fur-
no, no Parque Cidade 
Nova. Agora, o espaço 
conta com piso espor-
tivo de alto rendimen-
to para a prática de 
atividades físicas. A 
melhoria foi possível 
devido a uma parceria 
entre o Município e o 
Governo do Estado de 
São Paulo.
Organizada pela Se-
cretaria Municipal de 
Esporte e Lazer (SEL), 
a 16ª Copa Mandi de 
Futsal foi iniciada em 
junho, sendo dividida 
nas categorias sub-15, 

sub-17 e adulta. Com 
a presença do prefei-
to Rodrigo Falsetti, 
do vice-prefeito Major 
Marcos Tuckumantel, 
do presidente da Câ-
mara, Guilherme da 
Farmácia, e o secretá-
rio municipal de Es-
porte e Lazer, Raphael 
Godoy Locatelli, duas 
finais foram realiza-
das. 
Pela categoria sub-15, 
a equipe SEL/Amigos 
do Futsal venceu a 
equipe do Santa Cruz 
por 5 a 0 e ficou com o 
título. Já pela catego-
ria sub-17, o time SEL/

Santa Cruz levou a me-
lhor ao venceu por go-
leada o Ypê Sport Club 
por 7 a 2. “Foi bonito 
de ver os jogos finais 
e nossos atletas utili-
zando a quadra com 
um piso de alto pa-
drão para a prática de 
esporte. As melhorias 
que estamos fazendo 
nos centros esportivos 
são para o benefício 
da população”, refor-
çou o secretário de Es-
porte. 
Além do novo piso da 
quadra, o Furno rece-
beu outras melhorias, 
como pintura, troca de 

lâmpadas, novos ban-
cos de reservas, traves 
de futsal e mastros de 
vôlei. “Um investi-
mento muito impor-
tante, feito com apoio 
do Governo do Esta-
do, que irá oferecer 
melhores condições 
de jogo aos atletas e 
alunos das escolinhas. 
Incentivo às ativida-
des físicas, respei-
to aos esportistas de 
Mogi Guaçu. Mais me-
lhorias estão por vir: 
agora, no ginásio do 
Camacho”, destacou o 
prefeito Rodrigo Fal-
setti.

Professores de educação física participam de oficina 
de beach tennis

Nesta terça-feira, dia 
26 de julho, um gru-
po de 50 professores 
de educação física da 
rede municipal está 
participando de uma 
vivência sobre bea-
ch tennis, na Arena 
Mogi Beach Tennis. A 
formação está sendo 
promovida pela Se-
cretaria Municipal de 
Educação em parce-
ria com o Jangadinha 
Bar&Mar com o obje-
tivo de apresentar a 
modalidade aos edu-
cadores. 
A atividade está sendo 

ministrada por Caio 
Romero, coordenador 
da modalidade na Are-
na Mogi Beach Tennis. 
Os professores estão 
recebendo informa-
ções teóricas sobre a 
modalidade e também 
vivenciam a prática 
do beach tennis, um 
esporte em ascensão, 
que ganha cada vez 
mais força no Brasil e, 
principalmente, na re-
gião. 
Além de futuras par-
cerias que a Prefei-
tura pretende fechar 
com a Arena Mogi 

Beach Tennis, o mu-
nicípio terá nas pró-
ximas semanas uma 
quadra voltada para 
a modalidade. O Cen-
tro Esportivo Antônio 
Campano, no Jardim 
Bela Vista, receberá 
competições de vôlei 
de praia no dia 20 de 
agosto por conta dos 
Jogos Regionais e, por 
isso, está passando 
por adequações. 
No local em que ha-
via um campo de areia 
para prática de vôlei 
e futebol está sendo 
construída uma are-

na que possibilitará 
a prática de quatro 
modalidades: vôlei de 
areia, futebol de areia, 
futevôlei e tênis de 
areia (beach tennis). 
“Serão três quadras 
para quatro modalida-
des, porque o futebol 
de areia possibilita o 
uso de traves móveis”, 
explicou Raphael de 
Godoy Locatelli, se-
cretário municipal de 
Esporte e Lazer (SEL), 
que participou da 
abertura da formação 
dos professores nesta 
terça-feira. 

Reforma: quadra do ginásio do Camacho começa a 
receber melhoriasCie fachuit, quium nonena, Cast

Depois da quadra po-
liesportiva do ginásio 
municipal Carlos Nel-
son Bueno, o Furno, a 
do Ginásio de Espor-
tes José Luiz de Sou-
za Godoy, o Camacho, 
também receberá me-
lhorias. Os serviços já 
começaram e são de 
responsabilidade da 
empresa NG7 Cons-
truções Ltda. O con-
trato prevê reforma da 
quadra, do telhado e 
das instalações elétri-
cas, além de um Siste-
ma de Proteção contra 
Descargas Atmosféri-
cas (SPDA). 
“São melhorias espe-
radas pelos esportis-
tas da cidade há anos. 

Uma conquista minha 
ainda quando verea-
dor através da emen-
da do deputado esta-
dual Barros Munhoz, 
grande parceiro de 
Mogi Guaçu. A quadra 
poliesportiva receberá 
um novo piso, ilumi-
nação eficiente de led, 
reforma do telhado, 
além de pintura do gi-
násio. Tudo isso fruto 
de um trabalho sério 
que resulta em melho-
rias por toda a cida-
de”, comentou o pre-
feito Rodrigo Falsetti.
Além das melhorias 
previstas em contrato, 
equipes da Secretaria 
Municipal de Esporte 
e Lazer vão promover 

outros serviços, como 
pintura e nova ilumi-
nação. “Temos feito 
melhorias nos nos-
sos centros esportivos 
numa ação integrada 
com diversas Secreta-
rias Municipais com 
o objetivo de não só 
melhorar os espaços 
como também manter 
uma manutenção des-
ses espaços”, reforçou 
o secretário municipal 
de Esporte e Lazer, 
Raphael Godoy Loca-
telli.
A empresa NG7 Cons-
truções Ltda foi a ven-
cedora dos dois pro-
cessos licitatórios. O 
primeiro contempla 
a reforma do piso da 

quadra. O valor é de 
R$ 248.272,01, sendo 
R$ 260 mil de emen-
da do deputado Barros 
Munhoz. Os recursos 
foram conquistados 
pelo prefeito quan-
do ele era vereador. 
“Já há alguns anos a 
quadra do Camacho 
apresenta um piso to-
talmente irregular e 
um telhado com vaza-
mento e que bom que, 
agora, vamos entregar 
essa importante obra 
nesse espaço tradicio-
nal da cidade”, desta-
cou o prefeito. 
O outro contrato, no 
valor de pouco mais 
de R$ 348.896,61, 
prevê a reforma do te-

lhado, das instalações 
elétricas e do SPDA. 
São recursos próprios 
do município. “O pro-
jeto prevê um piso 
pré-moldado e tere-
mos um modelo mais 
moderno, sendo o piso 

modelar indoor. O te-
lhado ganhará uma 
manta e sofrerá repa-
ros em sua estrutura 
e não teremos mais 
vazamentos aqui den-
tro”, disse o secretário 
municipal de Esporte.
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Roseira Race acontece no domingo, 
dia 7 de agosto; categoria Turismo 

é novidade

A edição 2022 do Ro-
seira Race Mountain 
Bike será promovida 
pela Secretaria Muni-
cipal de Esporte e La-
zer (SEL) no próximo 

domingo, 7 de agosto. 
Mais de 300 ciclistas 
confirmaram partici-
pação no evento es-
portivo. As inscrições 
estão abertas e podem 

ser realizadas até esta 
quinta-feira, dia 4 de 
agosto, pelo site ht-
tps://kalangasbikers.
com.br. Assim como 
no ano passado, a 9ª 
edição terá a categoria 
Turismo somente pas-
seio. 
A novidade desta edi-
ção é a mudança do 
local de saída dos per-
cursos e premiação. 
Será no espaço do AB 
Garden, na entrada da 
Roseira. “Vamos ter 
um evento bem legal e 
essa mudança de local 
atende a um pedido 
dos ciclistas que que-
riam passar pela Fa-
zenda Cristal por ser 

um local muito bonito, 
além de um local mais 
estratégico e de fácil 
acesso para todos”, 
lembrou o secretário 
de Esporte e Lazer, 
Raphael de Godoy Lo-
catelli.
Promovida desde 
2013, a competição es-
tará dividida em cate-
gorias Pró e Sport (50 
km) e Turismo (pas-
seio 20 km). A expec-
tativa da pasta é reunir 
ciclistas de toda a re-
gião e Sul de Minas. O 
valor da inscrição é de 
R$ 30 e é solicitada a 
doação de dois quilos 
de alimento não pere-
cível ou óleo usado. A 

categoria Turismo tem 
inscrição gratuita. Os 
alimentos arrecadados 
serão repassados para 
o Fundo Social de So-
lidariedade do municí-
pio. 
O ponto de encontro 
dos ciclistas e a largada 
serão no espaço do AB 
Garden, sendo a entre-
ga dos kits entre 7h e 
8h. A largada das cate-
gorias Pró e Sport está 
marcada para às 8h30 
e da categoria Turismo 
às 8h45. A premiação 
acontecerá por vol-
ta das 12h, sendo que 
haverá premiação em 
dinheiro, entrega de 
troféus e medalhas, 

além de distribuição 
de brindes. 
Enquanto os ciclistas 
realizam os percur-
sos, o público poderá 
conferir a praça de ali-
mentação e a apresen-
tação da Banda Rock 
Village. “Teremos uma 
estrutura no local para 
que toda a família 
participe e tenha um 
domingo diferente. O 
Roseira Race é uma 
competição tradicio-
nal e a gente vem ten-
tando melhorar a cada 
edição. Contamos com 
parcerias do comércio 
local e faremos a dis-
tribuição de brindes”, 
disse.

Esportes

Tênis de mesa conquista seis medalhas nos Jogos 
Regionais

Os atletas de Mogi Gua-
çu continuam colecio-
nando medalhas nos 
64º Jogos Regionais 
da 4ª Região Esporti-
va do Estado de São de 
Paulo. Entre os dias 29 
e 31 de julho, a equi-
pe de tênis de mesa do 
município conquistou 
seis medalhas na com-
petição, sendo três de 
ouro e três de bronze, 
durante evento no cen-
tro esportivo Juscelino 
Kubistchek de Olivei-
ra, o Ceresc, na Vila 
São Carlos.

As mulheres se des-
tacaram e garantiram 
todas as medalhas de 
ouro nas categorias de 
dupla, equipe e indi-
vidual e também uma 
de bronze na individu-
al. Com o resultado, a 
equipe guaçuana ter-
minou como 1ª coloca-
da no geral feminino. 
Os homens conquista-
ram as outras duas me-
dalhas de bronze com 
a dupla e por equipe fi-
cando na 3º colocação 
do geral masculino. 12 
equipes participaram 

das competições de tê-
nis de mesas em Mogi 
Guaçu. 
Além do tênis de mesa, 
a cidade sediou tam-
bém as modalidades de 
futebol de campo, tênis 
de campo e malha. No 
sábado, 20 de agosto, 
Mogi Guaçu irá rece-
ber ainda a disputa do 
vôlei de praia no cen-
tro esportivo Antonio 
Campano, no Jardim 
Bela Vista.  Ao todo, 40 
cidades participam do 
evento que terminará 
no mês de outubro. 

Três escolas de Mogi Guaçu disputam a fase final dos 
Jogos Escolares do Estado de São Paulo

As escolas estaduais Pro-
fº Roberto Antonialli, 
Profª Benedita Nair Xa-
vier Vedovello e Luiz 
Martini se classificaram 
para a fase final da cate-
goria sub-17 dos Jogos 
Escolares do Estado de 
São Paulo (Jeesp). Na 
competição, que acon-
tece entre os dias 1º a 9 
de agosto no munícipio 
de Praia Grande (litoral 
paulista), Mogi Guaçu 
disputa as modalidades 
femininas de basque-
tebol, futsal e handebol 
feminino contando com 

um elenco composto por 
42 atletas. 
Os jogos escolares são 
uma realização da Secre-
taria de Estado da Edu-
cação, de Esportes e dos 
Direitos da Pessoa com 
Deficiência. As três uni-
dades guaçuanas e a es-
cola estadual Dr. Sylvio 
de Aguiar Maya, (Pedrei-
ra), representam a Dele-
gação da Região (DRL) 
de Campinas.  
O objetivo dos Jeesp é 
incentivar a prática es-
portiva, a integração e 
o intercâmbio entre os 

alunos das unidades es-
colares de ensino fun-
damental e médio das 
redes pública estadual, 
municipal e particular 
e favorecer a descober-
ta de novos talentos es-
portivos que possam ser 
indicados para integrar 
a delegação do Estado 
de São Paulo em futuras 
competições nacionais. 
Esta competição é dividi-
da em três etapas: regio-
nal, inter-regional e esta-
dual (final). Mogi Guaçu 
sediou a primeira fase 
dos jogos escolares desta 

categoria no período de 
9 de maio a 20 de junho, 
contando com 2.050 
alunos e 76 escolas ju-
risdicionadas de 13 mu-
nicípios que integram a 
Diretoria de Ensino (DE) 
de Mogi Mirim. 
As equipes campeãs da 
fase regional disputaram 
em junho a inter-regio-
nal nos municípios de 
Campinas, Rio Claro, 
Limeira e Piracicaba, 
quando foram definidas 
as escolas que se classifi-
caram para a etapa esta-
dual.

Sul-Americano de basquete: Brasil derrota 
Chile por 100 a 37

fiba.basketball/Direi-
tos Reservados
O Brasil superou o 
Chile por 100 a 37, 
na noite desta quar-

ta-feira (3) no giná-
sio Ave Fenix, em San 
Luis (Argentina), pelo 
Campeonato Sul-A-
mericano de basquete 

feminino.  
Com este resultado, 
a equipe comandada 
pelo técnico José Neto 
terminou a primeira 

fase da competição 
na liderança do Gru-
po B. Agora, a seleção 
brasileira medirá for-
ças com a Venezuela, 

já pelas semifinais, a 
partir das 18h30 (ho-
rário de Brasília) da 
próxima sexta-fei-
ra (5). A cestinha do 

Brasil na partida foi a 
ala Patty Teixeira, do 
Sampaio Corrêa, que 
conseguiu o total de 
18 pontos.

Palmeiras goleia Avaí por 6 a 1 e mantém 
ponta do Brasileiro Feminino

Fabio Menotti/Palmei-
ras/Direitos Reservados
O Palmeiras goleou o 
Avaí/Kindermann por 
6 a 1, nesta quarta-feira 
(3) no Allianz Parque, e 
manteve a liderança da 
Série A1 (primeira di-
visão) do Campeonato 
Brasileiro de Futebol Fe-
minino.  
Com o resultado, válido 

pela 14ª rodada da pri-
meira fase da competi-
ção, o Verdão chegou aos 
34 pontos. A vitória do 
Palmeiras foi constru-
ída com gols de Bruna 
Calderan, Bia Zaneratto, 
Carol Rodrigues, Patrí-
cia Sochor e Byanca Bra-
sil (dois). Vitória Kaíssa 
marcou o de honra das 
Leoas.

Quem mantém a vice-li-
derança da classificação 
é o Internacional, que 
bateu o Santos por 3 a 2 
para chegar aos 33 pon-
tos. As Gurias Coloradas 
venceram graças ao faro 
de gol de Isabela e Mille-
ne (duas vezes). Brena e 
Cristiane descontaram.
A nota negativa da roda-
da foi o rebaixamento do 

São José, que teve a que-
da decretada após perder 
de 3 a 1 para o Grêmio. 
A equipe é tricampeã da 
Copa Libertadores, além 
de ter um título mundial, 
alcançado em 2014.
Outros resultados:
Real Brasília 3 x 1 Cress-
pom
Flamengo 2 x 1 Bragan-
tino
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Palmeiras mostra força e arranca empate 
com o Atlético na Libertadores

Pedro Souza/Atlético/
Direitos Reservados
O Palmeiras mostrou 
força e arrancou um 
empate heroico de 2 a 
2 com o Palmeiras em 
um jogo muito movi-
mentado, disputado na 
noite desta quarta-feira 
(3) no estádio do Mi-
neirão, válido pela ida 
das quartas de final da 

Copa Libertadores. A 
definição do classifica-
do para as semifinais 
da competição será na 
próxima semana, quan-
do as equipes voltam a 
se enfrentar no Allianz 
Parque, em São Paulo.  
Quem avançar entre 
o Galo e o Verdão terá 
pela frente o vencedor 
do confronto envolven-

do o Athletico-PR e o 
Estudiantes (Argenti-
na), que começa a ser 
disputado na próxi-
ma quinta-feira (4) na 
Arena da Baixada, em 
Curitiba.
O jogo
O Atlético-MG come-
çou melhor na partida, 
forçando a marcação no 
campo do Palmeiras de 

forma a tentar roubar 
a bola e criar chances 
de marcar. Com esta 
postura, o Galo não de-
morou a criar oportu-
nidades. Logo aos dois 
minutos, Zaracho acer-
tou uma bicicleta para 
defesa do goleiro We-
verton.
Cinco minutos depois 
foi a vez de Hulk fina-
lizar, com uma bomba 
que acabou indo por 
cima do gol. Já o Ver-
dão chegou pela pri-
meira vez com perigo 
aos 10 minutos, em co-
brança de falta de Gus-
tavo Scarpa que parou 
em defesa de Everson.
Porém, o domínio era 
mesmo do Galo, que 
empilhou oportunida-
des com Zaracho (aos 
12), Keno (aos 14, aos 16 
e aos 25), Hulk (aos 17) 
e Ademir (com chute na 
trave aos 31). Apesar do 
domínio da equipe de 
Cuca, o Palmeiras che-
gou a dar um susto nos 
mineiros, ao colocar a 

bola no fundo da rede 
aos 39 minutos com Pi-
querez. Mas o lance foi 
anulado pelo juiz com 
auxílio do VAR (árbi-
tro de vídeo) por causa 
de posição irregular de 
Scarpa.
Aos 43 minutos Jair re-
cebeu na área, tentou 
girar em cima da mar-
cação de Marcos Rocha 
e acabou sendo derru-
bado. O árbitro assi-
nalou pênalti, que foi 
cobrado por Hulk com 
perfeição. Com este gol 
o camisa 7 se tornou 
o maior artilheiro do 
Atlético-MG na história 
da competição conti-
nental com o total de 12 
tentos.
No retorno do interva-
lo, o Galo mostrou efici-
ência, pois no primeiro 
minuto Keno avançou 
pela ponta esquerda e 
cruzou rasteiro para o 
meio da área. O zaguei-
ro Murilo se enrolou e 
acabou fazendo con-
tra. Porém, o Palmei-

ras não estava morto, 
e conseguiu descontar 
aos 13 minutos. Scarpa 
acertou o travessão em 
linda cobrança de falta 
e Murilo aproveitou o 
rebote para escorar e 
marcar, se redimindo 
da falha anterior.
Com o gol o Verdão se 
animou e lutou até o 
final. E o esforço foi 
premiado aos 46 minu-
tos, quando Scarpa co-
brou escanteio na área, 
Dudu desviou de peixi-
nho e Danilo apenas es-
corou para o fundo do 
gol para arrancar um 
empate muito impor-
tante.
Próximos compromis-
sos
Depois da partida deci-
siva pela Libertadores, 
o Palmeiras volta a de-
fender a sua liderança 
do Brasileiro, em jogo 
contra o Goiás no do-
mingo (7). No mesmo 
dia o Atlético-MG re-
cebe o Athletico-PR no 
Mineirão.

Cultura inicia inscrições 
para o 37º Feteg

t O Feteg é uma realiza-
ção do Secretaria Muni-
cipal de Cultura e tem 
como objetivo sensibi-
lizar a sociedade sobre 
a importância do teatro 
como forma de expres-
são para explicar o mun-
do cotidiano e difundir a 
arte teatral como veículo 
para a busca da identi-
dade cultural. “Utilizan-
do o teatro como forma 
de conscientização e 
reflexão e incentivando 
a formação e expansão 
de grupos de teatro es-
tudantil, nós podemos 
proporcionar para a po-

pulação momentos de 
lazer, cultura e entre-
tenimento”, disse o se-
cretário da pasta, André 
Sastri.
 Só poderão se inscrever 
grupos que representem 
escolas estaduais, mu-
nicipais ou particula-
res de Mogi Guaçu dos 
ensinos fundamental e 
médio, de nível técnico, 
superior e escolas que 
ofereçam aulas regula-
res de teatro com com-
provação da mesma, 
desde que não possuam 
nenhum tipo de vínculo 
ou convênio direto com 

a Secretaria Municipal 
de Cultura. O Feteg será 
dividido em duas cate-
gorias: infanto-juvenil e 
adulta.
É obrigatório que todo 
o elenco seja composto 
por alunos devidamen-
te matriculados e sejam 
da mesma escola, sendo 
necessária a comprova-
ção por meio de atesta-
do de matrícula. “Neste 
ano, em caráter extra-
ordinário por causa da 
pandemia da Covid-19 
será autorizada a par-
ticipação de ex-alunos 
com um limite de até 

50% do elenco com a 
devida comprovação de 
veracidade emitida pela 
unidade escolar. O esta-
belecimento de ensino 
também poderá ser re-
presentado por até dois 
espetáculos no festival”, 
comentou Sastri. 
Os dias do espetáculo 
serão reservados para 
o evento por meio de 
sorteio que acontecerá 
no dia 12 de setembro, 
uma segunda-feira, às 
14h. na sala de vídeo 
Maria Célia Stábile, no 
Centro Cultural, com a 
presença de represen-

tantes dos grupos. Ha-
vendo ausência, caberá 
ao grupo acatar a data 
sorteada. “Os grupos 
poderão decidir em ca-
ráter consensual pela 
troca de datas, não ha-
vendo necessariamente 
separação entre os dias 
da categoria infanto-ju-
venil e adulta”, explicou. 
É importante destacar 
que todas as despesas 
necessárias para a mon-
tagem das peças e trans-
porte ficarão a cargo da 
escola, devendo a mes-
ma retirar o material do 
local de realização do 

festival após a apresen-
tação. O julgamento dos 
grupos será feito por 
pessoas do meio artís-
tico-cultural por meio 
de chamada pública de 
credenciamento pela 
Secretaria Municipal de 
Cultura.
Todos os grupos inscri-
tos receberão certifica-
dos de participação e os 
grupos vencedores em 
1º, 2º e 3º lugares das 
categorias infanto-juve-
nil e adulta troféus, as-
sim como os indicados 
aos prêmios de melhor 
atriz, ator e direção.


